
中学生議員の感想

教室で模擬議会を傍聴して

　この中学生模擬議会は
私にとってとても貴重な
経験になりました。
　町の議会に参加して自
分の意見を伝える中で、
私はたくさんのことを学
ぶことができました。
　私は、普段なにげなく使ったり、そこにあるのが当
たり前だと思っていたりしたものも、このようにして
たくさんの人が話し合い、苦労を重ねながら、住民の
ためを思って動いてくださっていることを、直接自ら
の体験を通して知ることができて、良かったと思います。
　私たち町民の声が、さらに町をよりよくするきっか
けをつくることもあると思います。私も日ごろ使って
いるものやサービスに、たくさんの人が関わっている
ことを忘れず、町のために何ができるかを考えていこ
うと思いました。

　模擬議会では、「役場
跡地の有効活用につい
て」町に提案させてい
ただきました。そこで
は、自分たちのグルー
プが考えたことなどの
意見を中心に提案し、

町からは意見や質問などに対する返答をい
ただきました。ほかの中学生議員の提案も
聞くことができ、現状としての町の課題点
などをどうしていくかなどについて聞くこ
とができました。
　僕が模擬議会で学んだことは１つの意見
に対し、さまざまな観点から物事を捉え、
冷静に判断するということです。
　この体験をこれからに生かしていきたい
です。

　中学生、そして町民の一人として、みんな
で考えた町の課題を一つにまとめるのは難しく、
グループ内の話し合いが重要でした。
　また、町へ提案するために必要な根拠となる
資料を用意したり、各自で情報を集めたりする
ことが大変でした。
　私たちの提案全てが町へ伝えられた訳ではあ
りませんが、一人ひとりが町をよくするために考
えた意見は無駄ではなかったと思います。貴重
な学習機会で、町政に向き合ったことで、これ
からの御代田町を考える良いきっかけになりま
した。この経験を今後の学習や生活において
活用できるようにしたいです。

　今年は、実際に議場に行くことができず残念で
したが、オンライン議会を通じて感じたことがあり
ます。それは町を動かすことは、とても大変という
ことです。
　僕たちの班はホームページの改善で町の活性化
について考えました。しかし、根拠を持たせるた
めには、予算や他の市町村のことも考えなくてはい
けませんでした。さらに、町も誰にとっても公平に
決めなくてはいけないので、このように思いました。
しかし、身近なところにも町で動いているものがあ
るし、これから町はどんどん便利になっていくと思
うので、身の回りのことや町の行政について興味を
持ってみようと思うことのできた模擬議会でした。
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